



Grupo mayoritario de diputados celebra su última plenaria de la legislatura

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Hoy, estamos en la inauguración de la última plenaria de la legislatura de los 270 diputados que hacen mayoría -morenistas, petistas y verde ecologistas-. Iniciaron su encerrona con sus líderes, la precandidata presidencial Claudia Sheinbaum y el dirigente nacional, Mario Delgado, acompañados de los coordinadores de los tres partidos en San Lázaro. Han desfilado funcionarios como la secretaria de Gobernación, quien aprovechó la vuelta al recinto para iniciar juicio de procedencia para destituir a un juez penal de Tamaulipas por estar involucrado con el narco. De igual manera, estuvo la secretaria del Bienestar, y explicó cuáles son las reformas que trae el Presidente en esta materia. Así mismo, el titular del IMSS, Zoé Robledo, abordó el tema de las pensiones, y el exministro Arturo Zaldívar, que habló sobre el Plan C.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2227?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2227&authkey=!AOZjls9CU4GnXz4&ithint=video&e=eFP0lz>